

Epreuve orale de BCPST - allemand - Session 2017

Membre du jury : L. Raynaud

Rapport sur l'épreuve : Notes attribuées : de 15 à 20

Quatre candidats se sont présentés, tous visiblement très investis et animés par un véritable goût pour l'allemand. Leur niveau de langue était très bon, voire excellent.

Nous avons proposé 2 textes, intitulés respectivement :

- Am Anfang ist jeder ein Ausländer (*Radioberlin.de*, 10. Juli 2016)
- Lehrer sind besser als Computer (*Frankfurter Allgemeine Zeitung*, 16. Oktober 2016)

Nous demandons aux candidats de lire un passage du texte, choisi selon leur convenance, soit avant ou au cours de l'introduction, soit au cours du résumé de l'article. Le résumé, synthétique et évitant la paraphrase, doit être suivi d'un commentaire, si possible structuré, avant que ne s'engage un échange avec le jury.

Tous les candidats se sont acquittés de la tâche impartie, et avaient visiblement lu attentivement les conseils du rapport 2016 concernant la méthodologie, ce dont je les félicite. Leur maîtrise de la syntaxe était remarquable, et, hormis de petites fautes de genre ou de rares « pannes » lexicales, ils se sont exprimés dans un allemand de qualité, avec un bon accent et un débit fluide. L'échange avec le jury a été fructueux et convivial.

Une session donc très satisfaisante. Bravo !